

Neue Gemeindeg Spitze in Warmsroth



In der Sitzung des Ortsgemeinderates Warmsroth am 16. Dezember 2025, wurde Sandra Seltmann vom Ortsgemeinderat zur Ortsbürgermeisterin gewählt und in ihr Amt eingeführt. Somit endet die Beauftragung von Bürgermeister Michael Cyfka. Ferner wählte der Ortsgemeinderat Andrea Feller zur 1. Beigeordneten sowie Dr. Ralf Weiher und Wilhelm Keller zu weiteren Beigeordneten.

Bürgermeister Michael Cyfka gratulierte im Namen der Verbandsgemeinde Langenlonsheim-Stromberg und wünschte sich mit der neuen Gemeindeg Spitze eine gute sowie vertrauensvolle Zusammenarbeit zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger.